4 Piéces

140 m?
Réf. 83653640
4000 €

Cannes
Appartement a louer (06400)
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Idéalement situé en plein centre de Cannes a seulement 3 minutes a
pied du Palais des Festivals et de la Croisette, appartement en duplex
offrant une majestueuse hauteur sous plafond.ll se compose sur le
premier niveau, d'une vaste piece de vie donnant acces a une
spacieuse terrasse aménagée avec vue sur les toits de Cannes et du
Suquet, d'une cuisine entierement équipée ainsi que d'une chambre
en-suite avec dressing.L'étage desservi par un magnifique escalier en
marbre se compose de 2 autres chambres en-suite.Un bien

d'exception idéal pour vos congres ou séjours sur la Cote d'Azur.

Ideally located in the heart of Cannes, just a 3-minute walk from the Palais des
Festivals and the Croisette, this duplex apartment boasts an impressive ceiling
height.On the first level, it offers a spacious living area that opens onto a large,
furnished terrace with views over the rooftops of Cannes and the historic Suquet.
This level also includes a fully equipped kitchen and an en-suite bedroom with a
walk-in closet. The upper floor, accessible by a stunning marble staircase, features
two additional en-suite bedrooms.A truly exceptional property, ideal for congresses

or stays on the French ...

BARNES CANNES
16 RUE D'ANTIBES - 06400 CANNES
Contacter I'agence
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